ECONOMIST & JURIST



Redacción



Los abogacía es la profesión con mayor tendencia a padecer estrés, depresión y problemas de alcoholismo.

Según la organización Law-Care en el Reino Unido, el 30 % de los abogados cometen excesos con la bebida, duplicando la media nacional. En Estados Unidos, la ABA (Asociación de Abogados de EEUU), manifiesta que el 16 % de los abogados tiene problemas con el alcohol, por encima del 10 % de la población en general. Podríamos generalizar diciendo que el abogado que empieza a ejercer padece de problemas de agotamiento mental, motivado por el alto nivel de exigencia requerido por sus superiores, mientras que el abogado con más de 20 años de profesión es el tiene más tendencia a padecer problemas con el alcohol, depresión y estrés a causa del funcionamiento interno de los propios bufetes, que se organizan principalmente sobre la base de facturación por horas.

El abogado es un profesional de carácter perfeccionista y depresivo. La mayoría de abogados tiene una personalidad obsesiva: lo único que importa es cobrar una cantidad suficiente de honorarios, los cuales están fijados precisamente por

• • •